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Personelle Veränderungen bei der Stadt (OB Martin Horn und Kämmerer Stefan Breiter) 

änderten an der Unterstützung nichts. 

Hoffen wir, dass die Spiele gemäß den Richtlinien der DFL durchgeführt werden können. 

Die Landtagsabgeordneten stimmten in den Ausschüssen und dem Landtag dem neuen 

Stadion zu.  

Ein besonderer Dank gilt natürlich dem SC-Präsidenten und den Vereinsgremien für die 

bisher großartig vollbrachte Leistung, so dass das neue Stadion vermutlich im Oktober 

eingeweiht werden kann. 

 

Weitere Aktivitäten 

Wir hielten den Kontakt zum Jugendzentrum des SC, eines der vorbildlichsten der 

Bundesliga.  

Die jetzige Sportministeriun Dr. Susanne Eisenmann stellt für die drei Fuß-ballverände 

den Sportlehrer Fritz Qiuen frei, der u.a. die Landesauswahl für Menschen mit 

Behinderung betreut. 

Über das gesellschaftliche Engagement des SC sagt eine Broschüre „Mehr als Fußall“ aus. 

 

Sonderwünsche bei Karten 

Bei Fragen zu Einzelbesuchen von Spielen steht Ihnen André Wunder 

(a.wunder@scfreiburg.com) – wenn wieder Fans ins Stadion dürfen – zur Verfügung. 

Gabi Rolland hat sich bereit erklärt, gemeinsame Besuche bei Spielen zu organisieren. 

Wenn der Fanclub, spätestens nach der Landtagswahl, weitergeführt werden soll, sind 

nach der Satzung Neuwahlen notwendig. 

 

Dank an den Vorstand 

Ich bedanke mich bei Sandra Bose, Jürgen Keck, Dr. Patric Rapp und Gabi Rolland für die 

Mitwirkung im Fanclub. Die Ziele des Fanclub wurden erreicht. 

 

Mein Kontakt nach Freiburg bleibt über meine Freunde, auch aus dem Fanclub, erhalten 

und ich freue mich auf jedes Wiedersehen im neuen Stadion. 

 

Bleiben Sie alle gesund! 

 

Ihr 

 
 

PS: Nun ein kleiner Bilderbogen und einige Briefe als Anhang. 

 

 

 












